



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども
- 元気な子ども
- 心豊かな子ども
- 努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『今年もサンタがやってくる喜び ～子供を守るサンタ、未来を守る子供～』

園長 矢田 泰久

『園長先生は、何歳?』と子供たちはよく聞きます。冗談で『先生は、なあ〜んと百歳、じゃなくて白菜、…何でもわかる天才!?!』などと言いますと、きょとんとする年少さん、変なこと言っているなど口に出す年中さん、あきれ顔で何も言わない年長さんたちがいます。

逆に、子供たちに歳を聞くと『〇歳、〇歳、〇歳と強くアピールします。』大人はつい控えめになってしまう自分の年齢、時には鯖を読んだりします。けれども、子供たちは凄い主張の連発です。この気持ちは早く大きくなりたい、歳を積み重ねたい意欲に満ちています。そして、明日に未来に楽観的です。これはまさに子供たちの素晴らしさです。この気持ちはたとえ現実がよくわかる年齢になったとしても失ってほしくはありません。

さて、この冬子供たちの許にサンタがやってきます。園でも英語の歌と踊りで MerryXmas と祝います。まさに平和な時代の喜びです。けれども、お祝いをするイエス様の降誕の背後には二歳以下の男児虐殺。また、サンタ・クロースのモデルとなった聖ニコラウスの逸話の背後には貧困という悲しい出来事、現実があります。同じように、今月の大きなニュースとなったアフガニスタン国の用水路建設などで、心血を注いだ医師中村哲さんの凶弾死。この背後にも長い国の紛争があります。光明とともに人間がもたらした陰の部分です。

ところで、サンタ・クロースのモデルは、4世紀、現在のトルコに住んでいたキリスト教の僧侶、聖ニコラウスと言われます。その後、17世紀にアメリカに渡ったオランダ人の母国語読みシンタ・クラスが、アメリカでサンタ・クロースになったとのことです。

ニコラウス神父はイエス様を救い主(キリスト)と信じ子供に愛を傾けました。そして、貧困で苦しむ家族を助けた靴下に入った金貨プレゼントの逸話から、彼は「子供の守護聖人」と言われ、子供を守ります。他方、子供は「未来の守護者」とであると、米国の歴史学者 A・シュレジンジャーは語ります。子供たちがこれからの未来を守ります。

令和時代に入り迎える新しい年 2020 年。こらからは一層、子供たちが主役であり、主体となって未来を創り、未来を守ります。今、幼児教育には重たい責務がありますが、日々純朴な個性にかかわれることは何とも楽しいことです。子供たちの自立と社会参加の芽が膨らむよう、幼稚園はサンタ・クロースを超えた温かなまなざし、適切な支援に励んでまいります。

結びに、明日は終業式です。子供たちは今学期もたくさんの活動をしてたくさん成長しました。今月も多くの方の支援と子供一人一人の頑張りでおゆうぎ会を成功裏に終えました。Xmas 会も楽しい楽しいひと時で喜びと満足感に浸った子供たちです。

年末はご家族と一緒に過ごすさらに楽しみなひと時です。ファミリーXmas にお正月、西洋や日本の文化に触れ、益々学びを深めて欲しい限りです。そして、病気や怪我から守られますようにと祈ります。元気にまた3学期の始業式でお会いしましょう。

< おゆうぎ会 12/7 全体合唱 >



年長合唱 うさぎ野原のクリスマス／あおいそらにえをかこう



年中合唱 ジングルベル／てをつなごう



年少合唱

カスターネット:おもちゃのチャチャチャ／ぼくのミックスジュース



平多モダンバレエ教室 フレーフレーわたし

< 年長 園外保育 12/11 足立区ギャラクシィー >



科学実験(空気砲)



ネット遊具

< Xmas クリスマス会 12/17 >



開会



プラネタリウム



サンタ・ファミリー?? 登場



年長 英語で楽しもう

お知らせ

- 深澤 礼子 先生 (ほし組) は、11 月末をもって退職されました。皆様からのご厚情や快方のお祈り、誠にありがとうございました。